

Große Resonanz gab es bei der Ausstellung „Mathematik zum Anfassen“ des Mathematikums aus Gießen, die wir in Kooperation mit der Grund- und Mittelschule Hirschaid vom 18.09. bis 29.09.2023 in unserer Turnhalle organisierten. Riesenseifenblasen, zwei- und dreidimensionale Knobelaufgaben, Bewegungsaufgaben oder Computercodes waren nur einige der rund 30 interaktiven Experimente. Sie alle eröffnen einen neuen, spielerischen Zugang zur Mathematik und spiegeln eine große Themenvielfalt der Mathematik wider. Die Mischung aus Handeln, Konzentration und logischem Denken begeisterte nicht nur unsere Schülerinnen und Schülern, sondern auch die vielen Besucherinnen und Besucher aus den Grundschulen bis hin zu den Gymnasien. Von Schlüsselfeld bis Bayreuth und von Coburg bis Erlangen kamen mehr als 50 Schulklassen zu uns und nutzten die Möglichkeit Mathematik „anzufassen“.

Ein großer Dank für die finanzielle Unterstützung geht an die Sparkasse Bamberg, die VR-Bank Bamberg, die Marktgemeinde Hirschaid und KoBis, die es uns ermöglichte diese Ausstellung an der Realschule zu realisieren.







